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Comme chaque année, fin février, le conseil municipal a voté le compte administratif 2023. Ce 

budget fait ressortir un solde positif de 316 422 €.  Cela va permettre que 2024 soit une année 
favorable aux investissements. 
 

Grâce au travail des conseillers municipaux MM SARLANGE et MELLY, au don des anciens 
combattants et à une subvention de l’agglomération de GrandAngoulême, un abri vélos a été 
installé dans la cour de l’école. 
Sous la maîtrise d’œuvre du Département et avec une aide financière de l’agglomération de 
GrandAngoulême, une voie douce (piétonnière et cyclable) est en cours d’aménagement entre le 
pont et le bourg. 
Nous avons remplacé le vieux véhicule des services techniques par un plus récent. 
Comme chaque année des travaux de voierie sont prévus. 
Mais le gros morceau sera la construction d’un nouveau restaurant en lieu et place de l’actuel 
« CABANON ». Nous avons les premiers retours de nos différentes demandes de subventions, 
pratiquement conformes à notre attente. Le choix des entreprises est en cours et les travaux 
devraient commencer en septembre. Malgré une nouvelle baisse des dotations de l’Etat, nous 
avons réussi à les programmer sans aucune modification des taxes communales. 
 

La « bêtise humaine » existe aussi à Sireuil, en voici 3 cas parmi tant d’autres : 
- Un camion entier de déchets du bâtiment a été déversé au bord du chemin qui mène à la 

Charente !!! 
- Une personne sans doute pas très courageuse est venue en cachette taguer mon domicile !!! 
- Les ouvriers du chantier de la voie douce voient tous les jours des véhicules qui, malgré le 

sens interdit, passent près d’eux à très vive allure, au détriment de leur sécurité !!! 
 
Avec ce printemps très pluvieux, j’ai une pensée pour nos agriculteurs, l’entreprise INTER-
CROISIERES, le camping du Nizour et le Cabanon qui ne peuvent travailler normalement. 
 

Comme à chaque parution, vous trouverez dans ce journal un compte rendu de la vie associative. 
Elle est toujours très dense et je tiens à remercier l’ensemble des bénévoles qui œuvrent à faire 
vivre nos associations. 
 
Lors de la dernière réunion du conseil municipal, il a été décidé de mettre en place « la cantine 
à 1€ ». Cette mesure très sociale s’adresse aux familles dont le quotient familial est inférieur à 
1000€.  
 
Les vacances scolaires arrivent et déjà nous pensons à la rentrée. L’effectif de l’école Jean Zay, 
malgré une légère diminution, sera suffisant pour conserver nos 5 classes. 
 
Je vous souhaite à toutes et à tous de très bonnes vacances et un bel été. 

         Jean Luc MARTIAL  
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A la Maternelle, les enfants ont participé au projet national « La classe, l’œuvre » en 

partenariat avec le Musée d’Angoulême et 2 autres classes.  Leurs travaux ont été 

exposés lors de « La nuit des Musées ». 

Après une visite libre au Musée, les enfants sont revenus découvrir les collections 

Préhistoire, avec une médiatrice qui est ensuite allée dans les classes pour débuter le 

travail plastique. 
 

Les enfants ont également été 

sensibilisés par des visites sur 

site, des lectures de 

documentaires, d’histoires, des 

essais plastiques avec des 

ocres, du charbon, du modelage, de la gravure et de la sculpture. 
 

De décembre à mai, chaque classe a réalisé des œuvres personnelles ou 

collectives en lien avec les animaux et les hommes de la Préhistoire. 
 

Lors du vernissage de l’exposition, les familles ont pu découvrir 

les bestiaires réels ou imaginaires réalisés par chaque classe. Notre 

projet sera clôturé par une sortie pédagogique au Paléosite de Ste 

Césaire. 
 

Sur cette dernière 

période en motricité, 

c’est avec grand 

plaisir que nous 

nous exerçons aux jeux de lutte pour les PS-MS et au judo avec Achille, pour 

les GS. 

Respecter, ramper, chuter, retourner, tirer, pousser, bloquer, esquiver, attraper, 

toucher, rouler, tourner, hajime et matel. Tout un vocabulaire à 

maîtriser... 

 

 

 

 
« Faites des sciences à l’école ! » 

 

Les élèves des classes de CE1 et de CE2/CM1 ont participé, durant la matinée du 30 
avril, à la « Faites des sciences 2024 » organisée par les étudiants du master de l’INSPE 
(l’institut national supérieur du professorat et de l’éducation), au campus universitaire. 
 

Cette journée avait pour objectif de faire participer les élèves à divers ateliers 
scientifiques menés par des étudiants. Les élèves ont pu découvrir des notions 

scientifiques à travers différents ateliers, 
notamment : dessiner sur une surface liquide, la 
dilatation de l’air, le fluide non-newtonien, la 
construction de ponts ou encore la fabrication d’une 
lampe à lave. 
 

Durant cette matinée les élèves ont appris, dans des 
conditions bien différentes de ce qu'ils connaissent 
d'habitude, à découvrir le domaine des sciences sous 
toutes ses formes. Ils ont pu découvrir, se poser un 
tas de questions, formuler des hypothèses, tester, 
réfléchir, recommencer, interpréter... tels de vrais 
scientifiques.  
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CM1/CM2 
 

Dans le cadre de notre projet "Consommation responsable" initié par 
Charente nature, nous avons eu la chance de travailler avec Angèle 
Villeneuve, artiste-auteure illustratrice. 
 

A partir de déchets recyclés, d'éléments naturels présents dans notre 
cour d'école et d'objets auxquels on tient beaucoup, nous avons imaginé 
un jardin "responsable" et créé des œuvres éphémères. 
 

Les réalisations finales respectaient les contraintes données et ont permis 
de mettre en avant la réutilisation d'objets destinés à être jetés. 

La classe des CM1/CM2 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

!!!!!!!!!!!!!!!! A Sireuil, on active la flamme en attendant les JO ! !!!!!!!!!!!!!!!!!! 
 

Lundi 27 mai après-midi, toute l'école était réunie autour d'activités de relais. 

Les élèves de CE2 et une partie des CM2 avaient préparé un « relais-navette », 

un « relais tee-shirt », un « relais du serveur », un « relais-œuf » et un « relais 

autour du monde ». 

On a ainsi célébré le passage de la flamme qui avait eu lieu en Charente le 

vendredi précédent. 

A la fin de l'après-midi, tous, de la petite section au CM2, nous nous sommes 

passé la flamme de main en main et avons tous reçu une flamme fabriquée par 

les élèves (CE2 et CM2) pour se rappeler ce moment. 

Nous sommes fins prêts pour 

assister aux Jeux Olympiques et 

Paralympiques !! 

Les CE2-CM1 
 

 

  



6 

L’Association des Parents d’Élèves tient à remercier chaleureusement tous les participants qui 

ont contribué au succès de nos récentes manifestations : 

Loto : Nous remercions tous les commerçants, artisans, professionnels, 

associations qui nous ont permis d’offrir de beaux lots et d’organiser ce loto avec une salle comble. 

 : Orchestré par Effervescentre, l’APE a participé en offrant le 

goûter aux enfants… 

 : Après-midi ensoleillé sous le signe de la convivialité. Une 

mention spéciale est adressée au DJ pour son animation lors de la boum. 

Celle-ci s'est conclue par un repas partagé. 

 : initié grâce à la collaboration de l’équipe du Brin 

d’Aillet (de l'Association Sportive de Sireuil). Après un échauffement 

intense de 3 minutes, 40 coureurs de la maternelle au CM2 ont frôlé la 

pelouse du stade avec un parcours sur mesure. Pas d’objectifs de 

temps ni de distance, mais objectif médaille pour tous avant de se 

ravitailler comme les grands… 

Entraînez-vous, on recommence l’année prochaine ! 

 

A NE PAS MANQUER : Les 3 derniers évènements de l’année scolaire 

BENNE A PAPIERS ET CARTONS : du 1er JUILLET AU 8 JUILLET 

 

 

 
  

Option 

28 juin : KERMESSE 

organisé conjointement avec les 

élus de Sireuil, une réunion de 

briefe avant manif’ est prévue, 

JEUDI 20 JUIN à 18h15, salle des 

Assos. 
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Rêves de gosse 
 

Jeudi 16 mai, nous sommes allés à Cognac pour participer à Rêve de gosse, un évènement organisé par le Rotary Club 

de Cognac avec les Chevaliers du Ciel. 

 

Seuls les jeunes entre 6 et 14 ans pouvaient y participer, mais nous étions quand même presque une trentaine. 

Il y avait d’autres IME mais aussi des écoles ; nous étions des enfants « ordinaires » et des enfants « extraordinaires ». 
 

Nous sommes partis de l’IME à 11h45 et nous nous sommes arrêtés au Parc de loisirs de Cognac pour pique-niquer 

tous ensemble. 

 

Après, nous sommes allés à la base militaire où il y avait beaucoup de monde et plein d’ateliers supers : sculpture de 

ballons, photos avec des déguisements, maquillage, goodies, etc… 

 

Nous avons eu un t-shirt, une casquette et des bouchons d’oreilles pour nous préparer ; mais nous avons eu aussi des 

peluches, des lunettes de soleil et plein d’autres cadeaux. 

Chaque groupe avait sa couleur et allait d’atelier en atelier. 
 

Après les ateliers nous avons fait un tour d’avion de 

15min. Nous étions deux enfants par avion. Certains 

ont même pu piloter un peu, avec bien sûr l’aide du 

pilote ! 

 

C’était très beau ; on a volé au-dessus des nuages. Les 

maisons étaient toutes petites ! 
 

Ensuite, nous avons eu un goûter et en surprise, à la 

fin, nous avons eu une démonstration d’un pilote avec 

son avion rafale. C’était très impressionnant, il faisait plein de figures en l’air. 
 

La journée a été géniale, nous en avons pris plein les yeux et on s’en souviendra toute notre vie ! 

Merci au Rotary Club et aux Chevaliers du Ciel ! 

 

        Les jeunes de l’IME La Liège 

 

 

 

 

 

AMICALE LAÏQUE de SIREUIL 

LOISIRS CREATIFS et TRICOT 
 
 

Après cette année encore riche en évènements et productions 
artistiques, notre CLUB se projette sur l’année 2024-2025 selon les 
organisations suivantes : 
 

- Rentrée le lundi 2 septembre 2024, à la petite salle des Tanneries 15h 
- Puis tous les lundis, sauf fériés, pour une cotisation annuelle à 
l’AMICALE LAIQUE à préciser (12 € en 23-24) 
- De 15hà 17h30 
- De plus, un cours de pastel est proposé une fois par mois (environ 8€ 
la séance) 
 

Bonnes vacances à tous, 
A bientôt avec vos belles inspirations ! 
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La fin de saison approche à grands pas, et avec elle la période des concerts de fin d’année. 
À notre grand regret, nous avons dû reporter la bal(l)ade chantée prévue le 5 mai. (La pluie, 

toujours la pluie…) Mais une nouvelle date est déjà fixée : rendez-vous à la chèvrerie de Sireuil le 

29 septembre pour 6 km de marche entrecoupée de chants, avec à l’arrivée, dégustation de 

fromages et pot de l’amitié. À vos agendas ! 

À l’heure où vous lirez ces lignes, nous aurons chanté à la Salle des fêtes de Châteauneuf avec les 

élèves du collège le 28 mai et à Cherves-Richemont le 1er juin. 

Mais il sera sans doute encore temps de venir nous entendre à Malaville le 30 juin. L’occasion 

peut-être de découvrir notre chorale et de vous donner envie de la rejoindre ? 

N’hésitez pas ! Les répétitions reprendront début septembre, sous la conduite de notre cheffe de 

chœur, Christelle Méchain, accompagnées au piano et à l‘accordéon par Florence BOBE. 

Contacts : Jean-Michel VALLET 06 73 96 22 30 

Odile MICHAUD 06 42 15 49 16 
 

 

 
 
 

Bibliothèque Municipale 
 

 

En dépit des apparences, l'été approche. 
L'un des plaisirs des vacances, c'est de plonger dans... la lecture ! 
Offrez-vous ce plaisir gratuit. 
La bibliothèque sera ouverte : 
les mercredis 10.07  -  17.07  -  24.07  -  31.07  de 19h à  21h 
Fermeture au mois d'août. 
Un changement à la rentrée : la permanence du lundi soir est supprimée. 
Les autres horaires de la semaine sont inchangés : 
Mardi - jeudi : 17h30 à 18h30 
Samedi : 10h à 12h 
Nous souhaitons à chacun d'agréables vacances. 
Au plaisir de vous retrouver à la rentrée. 
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COMITE DES FETES DE SIREUIL 
 

 

Après la pluie vient le beau temps et croisons les doigts pour que ce soit 

pendant nos manifestations. 
 

En cette mi-juin humide, nous avons organisé notre toute première course de 

caisses à savon sur la commune, en partenariat avec le Comité Sud-Ouest de 

Caisses à Savon. 

La météo nous a plutôt épargnés afin de maintenir le spectacle tout au long de la 

journée. 

18 caisses à savon et 4 trikes sont venus dévaler l’asphalte de la « Route de la 

Pierre ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bien évidemment, cette manifestation n’aurait pu avoir lieu sans l’aide de nos bénévoles à pied d’œuvre dès le samedi 

et jusqu’à tard le soir dimanche. Merci à eux ! 
 

Un grand MERCI à tous nos partenaires qui nous ont permis d’organiser cette course : 
 

- La commune de SIREUIL et l’aide précieuse des services techniques 

- La Distillerie des Moisans pour le don de lots pour nos podiums 

- Super U de Châteauneuf pour le prêt d’infrastructures et le don de lots 

- Dafy Moto à Angoulême et plus particulièrement « Dudu » 

- SAS Boisseaud à Champniers 

- Inter Dépannage à Soyaux pour le prêt d’une dépanneuse pour la rampe de lancement 

- L’association ATARI pour la gestion de la sécurité du circuit 

- M. BESNARD pour la mise à disposition de son champ pour le parking 

- M. et Mme BLANCHOT pour la mise à disposition de l’électricité pour la technique 

- M. COSTANZO pour la mise à disposition de l’électricité pour la buvette 
 

Un grand MERCI également à nos agriculteurs pour le prêt et la mise en place 

des bottes de paille : 
 

- La famille CHESSON pour le prêt et la mise en place des grosses bottes 

- La famille LHUILLIER pour le prêt des petites bottes de paille 

- Gérard MELLY et Jérôme MESLIER pour la mise à disposition de leur 

tracteur 

- Tony SAVARY pour le prêt des petites bottes de paille 
 

Et enfin, nous tenons à remercier tout le public qui a répondu présent tout au 

long de la journée. 

Sans toutes ces aides cette manifestation n’aurait pu avoir lieu. 

 

 

 

 

 

  

Rendez-vous le samedi 13 juillet 

pour notre traditionnel feu 

d’artifice. 

© Gérard MELLY 
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LES AMIS DE LA GYM 

 
L’Olympe à portée de tous. 

 

Après une année pleine, Les Amis de la Gym ouvrent la page des jeux olympiques pour les vacances. Nous serons des milliers 
voire des millions à savourer du sport de haut-niveau sur écran plat ou tube cathodique cet été. Ces passionnés canapé 
mesureront jusqu’où l’espèce humaine, toutes catégories confondues - hommes - femmes - handicapé(e)s, développe des 
capacités inouïes pour se hisser au firmament du sport. 
 

Notre ambition n’ira pas jusque-là ! Notre petite personne a des projets beaucoup plus modestes : une vie saine, une autonomie 
défiant la dépendance, rester jeune vieux. Cette association d’adjectifs opposés semble incongrue et pourtant c’est là tout 
l’enjeu de la gymnastique volontaire : prendre en main son train-train quotidien, parvenir à un entretien méthodique du corps 
pour s’assurer sans difficultés physiques et mentales majeures dans le paysage de la vie sur terre. 
 

Rééducation post-accidentelle ou retour à nos années d’insouciance, retrouver de la souplesse, du maintien, de la posture, de 
l’assurance, de la confiance en soi, c’est l’objectif des Amis de la Gym. 
 

De l’application, du temps, de l’optimisme, à l’heure des facteurs dégradants, nous incitent vers cette issue. 
 

Signer une licence à la fédération de gymnastique volontaire et être assidu(e)s à ces séances, c’est la première mesure efficace 
à prendre. 
 

N’hésitons plus, n’attendons plus, le temps est notre adversité. 
 
 

 

 

 

Bonjour à tous... ça y est… l’été est là et il se sera fait attendre, surtout du point de 

vue du soleil. 

 

Mais bon, malgré ce printemps très pluvieux, le Tennis Club de Sireuil avait de quoi 

s'occuper avec l'organisation, pour la deuxième année consécutive de l'Open de 

Charente de Rubisk-cube, qui a eu lieu les 16 et 17 mars. Une compétition faisant partie du calendrier international 

et qui a vu cette année encore le gratin européen s'affronter à Sireuil dans une belle ambiance et une organisation 

parfaite. Bravo et merci à tous les bénévoles, joueurs et visiteurs qui ont participé à ce week-end. 

 

Ce mois de mars a vu également les finales départementales du championnat individuel où une fois de plus, les 

couleurs de Sireuil ont été portées haut avec 4 joueurs de Sireuil en finales : 

 

Alibert Gabin en +35ans, Voisin Guillaume en +40ans, Faurant David en +50ans, tous vice-champions 

départementaux et enfin Michel Jean-Jacques en +55ans, champion départemental. 

Bravo à eux pour ces résultats exceptionnels. 

 

Puis en avril - mai ont suivi les championnats de printemps par équipes et les résultats sont les suivants : 
 

TCS 1 dames : 3ème en 3ème division régionale 

TCS 1 messieurs : 4ème en 2ème division régionale 

TCS 2 messieurs : 4ème en 7ème division régionale 

TCS +55 ans messieurs : championne départementale 
 

Bravo à toutes les joueuses et tous les joueurs du T.C. Sireuil pour leur participation et leur investissement. Et bravo 

à nos anciens qui, une fois de plus, dominent le département dans leur catégorie d'âge. 

 

Enfin pour attaquer ce nouvel été, du 17 au 29 juin a lieu l'Open de Sireuil, qui se déroule comme d'habitude, dans la 

sportivité et la convivialité et sous les lumières de notre nouvel, superbe et plus économique éclairage des terrains. 

 

Et pour terminer, n'oubliez pas que le tennis est accessible à toutes et à tous et à tout âge... 

Donc, si vous voulez vous faire de nouveaux amis, découvrir une ambiance conviviale tout en prenant plaisir à 

pratiquer un magnifique sport... n’hésitez plus et passez-nous un coup de fil pour vous inscrire... Vous verrez... 

même au téléphone ils sont sympas... : 06 78 82 73 89 ou 06 15 59 93 51 
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Quelques nouvelles de notre 

Association : 

Diverses conférences ont été 

organisées : 

Le 27 octobre : M. Chantal 

DENIS LUTARD nous a parlé de 

l’Aromathérapie et comment se 

préparer à l’hiver. 

Le 9 décembre : A l’occasion de 

la sortie de son deuxième livre, « DE LA SALLE GOSSE A 

LA MERE VEILLEUSE », Patricia ROBERT nous a 

transportés dans le monde de la Résilience. 

Le 8 mars : C’est Anne-Françoise BAYET, naturopathe, qui 

nous a informés sur le Foie et les Voies Biliaires. Elle nous a 

conseillés sur comment réactiver leur potentiel au printemps. 

Le 1er juin : C’est une animation Yoga du rire qui est 

proposée. 

Les sujets abordés sont variés et les conférences gratuites. 

Merci à chaque intervenante pour son investissement et pour 

avoir su captiver l’attention du public. Merci aux bénévoles 

qui permettent la réussite de ces moments d’échanges, de 

partages et de convivialité. 

A noter dans votre agenda, notre prochain 

salon bien-être 
 
 

JS SIREUIL FOOTBALL 
 

Le bilan de fin de saison pour nos équipes séniors est plutôt satisfaisant.  

Notre équipe fanion a terminé son championnat à la 5ème place avec un 

déplacement chez le leader Cozes (défaite 1/0) et jouera donc en régional 

2 la saison prochaine. 

Notre 1ère réserve devrait se maintenir en 1ère division départementale avec 

2 matchs encore à jouer contre Ruelle et Lessac. 

Notre seconde réserve finit en milieu de tableau et jouera donc en 4ème 

division à la rentrée prochaine. 
 

Nos équipes de jeunes se sont bien comportés dans leurs championnats 

respectifs avec une mention spéciale pour nos U12/U13 qui terminent en 

tête de leur poule en 1ère division. 

Nos U10/U11 ont participé à des plateaux quelque peu perturbés par les annulations dues au mauvais temps. 

Ci-joint, photos des parents et joueurs prises à l'occasion de leur repas 

de fin d'année. 
 

L'assemblée générale du club se tiendra le vendredi 5 juillet à 19h au 

club-house du stade. 
 

L'école de foot reprendra, après les vacances scolaires, le mercredi 4 

septembre aux heures habituelles. 

Une entente avec Châteauneuf, pour les équipes de jeunes, devrait voir le 

jour la prochaine saison. 

A noter enfin, les dates des futurs lotos organisés par le club au 

Festicastel de Châteauneuf, vendredi 17 janvier, samedi 18 janvier et 

dimanche 19 janvier 2025. 

Le secrétaire de la Jeunesse Sportive Guy BURBAUD 
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HAPPY RUN COLOR 16 
 

Les inscriptions sont lancées ! 
Depuis le 1er mai, vous pouvez vous inscrire pour la 5ème édition de 

notre Happy Run Color qui aura lieu le dimanche 13 octobre 2024 

à SIREUIL ! 
 

Nouveau parcours, cette année toujours, d’environ 5km. 

Aucune augmentation de prix par rapport à l’année dernière et 

toujours sans aucun frais d’inscription. 

Nous reverserons les bénéfices à l’ADIMC 16. 

Attention !  

Nous étions complets l’année dernière, pensez à vous inscrire à 

l’avance. 
 

Nous sommes à la recherche de sponsors pour cette nouvelle 

édition, n’hésitez pas à venir vers nous ! 
 

Pour plus d'infos ou une inscription hors site internet : 

happyruncolor16@gmail.com 

07 87 90 43 95 
 

Inscription sur helloasso.com 
 

 Scannez-moi 

pour vous inscrire 
 

 

Si vous souhaitez être bénévole, n’hésitez pas à nous écrire à happyruncolor16@gmail.com 

ou à nous contacter par téléphone au 07 87 90 43 95. Nous sommes ouverts à toute proposition ! 

 

 

  

mailto:happyruncolor16@gmail.com
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LES CAGOUILLARDS C8P 
 

La saison de black-ball se termine sur des résultats très satisfaisants. 
En division régionale 2, nos équipes 2 et 3 se classent respectivement 4ème et 5ème.  
En division régionale 1, notre équipe 1 termine la saison à la 2ème place. 
En individuel, Stéphane et Tom Le Libou ainsi que Franck Hilarion se sont qualifiés en mixte pour 
les finales de ligue Nouvelle Aquitaine qui ont eu lieu les 18 et 19 mai à Naintré. Tom y était aussi 

qualifié en catégorie U18 et Laurence Chiron en féminine. 
Tom, en se classant 2ème en catégorie U18, décroche sa qualification pour les championnats de France. 
Pour découvrir et vous initier à notre discipline, venez nous retrouver les mercredis à partir de 19h30 et les dimanches à 
partir de 15h30 à la salle des Tanneries de Sireuil. 

Pour plus de renseignements vous pouvez contacter 
Stéphane au 06 19 16 78 35 

 

 

  

Triathlon du Pont : une nouvelle édition sur les rails 
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Salut à tous ! 
 

La pluie va enfin cesser et le beau temps va arriver. 
 

Comme chaque année, nous vous proposons de nombreuses promos de fruits durant cette période 
estivale : 
- Les abricots à confiture en colis de 5 kg 

- Les mini-plateaux de pêches et nectarines 
- Les baby colis de melons 
- Et bien sûr encore et toujours les ananas épluchés et prêts à consommer 

Alors préparez vos bocaux et prévenez vos gourmands ! 
Pour rappel, nous vous proposons : 

- L’alimentation : avec des produits de la mer chaque jeudi et vendredi 
- Le tabac, la presse, les jeux de grattage, tirage et paris sportifs 
- Les services et dépôts : gaz, carte de pêche, articles de pêche, Point Relais, Mondial Relay et Colis Privé 
- Les livraisons gratuites 
- La vente de timbres fiscaux et amendes dématérialisées 
- Le paiement de proximité. Vous pouvez donc payer chez nous de petites factures telles que redevance audiovisuelle, taxe 

d’habitation, foncière, qui peuvent être réglées en espèces ou par carte bancaire. 
 

Nous serons fermés pour congés du 5 au 25 août. Nous vous souhaitons à toutes et à tous un magnifique été. 
Nous vous accueillons dans notre magasin : 

du mardi au samedi de 7h30 à 12h30 puis de 15h30 à 19h30 et le dimanche de 8h à 12h30. 
Tél : 05 45 93 23 42 Mail : vival.sireuil@orange.fr Ghislaine et Christophe. 

 

La p’tite recette du patron  Sorbet abricot 

• 500 g d'abricots bien mûrs 

• 20 g de sucre 

• 2 c. à soupe d'eau 

• 50 g de miel 

• 1 branche de romarin (facultatif) 

 
 

- Rincer les abricots. Les couper en deux et ôter les noyaux. 
- Les mettre dans une casserole avec l'eau, le sucre, le miel et la branche de romarin. Couvrir et 

faire chauffer à feu moyen. Faire compoter pendant 20 mn environ. Assurez-vous de temps en 
temps que l'abricot n'attache pas au fond de la casserole. Ajouter un peu d'eau si besoin (cela 
dépend de la quantité de jus de vos abricots). 

- Faire refroidir le contenu de la casserole. Oter la branche de romarin. Une fois que la compote 
a refroidi, la mixer. 

- Placer votre bol de mixeur au congélateur pendant 1h. 
- Sortir et mixer jusqu’à avoir une masse uniforme. Replacer le bol au froid pendant 1h avant de 

remixer à nouveau. Répéter l’opération 4 fois avant de servir. 

mailto:vival.sireuil@orange.fr
https://www.gourmandiseries.fr/ingredient/abricot/
https://www.gourmandiseries.fr/ingredient/miel/
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La boulangerie - Pâtisserie L’arche des saveurs vous accueille aux 
horaires suivants : 
❖ Lundi : 7h15 -13h / 16h30-18h45 
❖ Mardi : 7h15 -13h / 16h30-18h45 
❖ Mercredi : fermé 
❖ Jeudi : 7h15 -13h / 16h30-18h45 
❖ Vendredi : 8h -13h / 16h30-18h45 
❖ Samedi : 7h45 -13h  
❖ Dimanche : 7h45 - 12h30 
 

Nous vous proposons du pain au levain 
cuit au feu de bois, des pains spéciaux le week-end. 
Ainsi que des pâtisseries faites maison composées d’ingrédients locaux 
et/ou bio, des gourmandises et des gâteaux personnalisés pour toutes 
occasions, sur commande. 
N’hésitez pas à nous contacter pour toute demande au 09 86 75 67 39 
Place de l’église - 16440 Sireuil 

Au plaisir de vous rencontrer, Johanna 

 
 
 

Démographie 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
  

Naissances 

VERDUGIER Eden  10.01.2024 

COUSSEAU Lou  04.02.2024 

GEORGES Maéva & BAUCANNE Dimitri  01.06.2024 

PALET Mégane & LABORDE Dimitri   15.06.2024 

Mariages 

CARTERON Germaine (veuve CHARRIER) 
LACOMBE Marcelle (veuve DANEDE) 
VERSAVAUD Robert 
REYMONNET Marc 
DEMOULIN Monique (veuve COLLIN) 
BOUTINAUD Yvette (SUSSANGEAS) 
MONGE Josette (VERDOT) 

Décès 
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RÉUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

22 janvier 2024 

Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, 

Sabrina LARWA, Sandrine MAZEAU, 

Nathalie CHARBONNAUD, MM. Jean-

Luc MARTIAL, Dominique 

SARLANGE, Gérard MELLY, 

Dominique SARRAZIN, Joël 

LARAPIDIE, Patrick BOUCHAUD, 

Jean-Michel VALLET. 

Absente : Mme Elodie GUILLOT. 

Monsieur le Maire ouvre la séance du 

conseil en faisant part des remerciements 

de la famille DANEDE à l’occasion du 

décès d’un proche. 

Il rappelle ensuite l’ordre du jour suivant: 

1° Compte rendu du conseil municipal 

du 18 décembre 2023 

Le compte rendu est approuvé à 

l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont validées à 

l’unanimité. 

Demande de subvention à GA 

Le shelter, bâtiment technique édifié par 

la SNCF, est décoré d’une fresque. Il est 

possible de demander une subvention à 

GrandAngoulême dans le cadre de la 

réalisation de petits travaux.  

Le conseil autorise M. le Maire à 

constituer un dossier. 

Rapports sur l’assainissement GA 

Après lecture des rapports de 

l’assainissement collectif, individuel et 

de la distribution d’eau potable, le conseil 

valide. 

Modification des statuts GA 

Les modifications nécessaires sont les 

suivantes : 

Des compétences optionnelles 

deviennent obligatoires (en lieu et place 

des communes membres), gestion de 

l’eau potable, de l’assainissement, des 

eaux usées et des eaux fluviales. 

Evolution des compétences facultatives 

en matière de tourisme et de sport 

Prise de compétence facultative dans le 

domaine de la santé, des réseaux de 

chaleur urbaine et de l’alimentation. A cet 

effet la création d’une centrale d’achat est 

à l’étude. 

Le Cabanon : DETR 

Lors de la constitution du dossier, la 

DETR avait attribué une subvention de 

43 396,10€ sur la base d’un coût global 

de 124 725€ HT. Le dossier a évolué et le 

montant global également. 

Sur proposition de Mme la Secrétaire 

Générale de la préfecture, la commune 

garde le bénéfice de cette première 

contribution et doit effectuer une 2ème 

demande sur la base de 165 091€ 

(augmentation des coûts) qui laisserait 

espérer une contribution de 90 000€ 

supplémentaires. 

Le conseil autorise le maire à monter un 

nouveau dossier. 

Le Cabanon : gestionnaire 2024 

Lors du conseil municipal du 18 

décembre, 2 candidats à la reprise avaient 

été reçus. Après réflexion, Mme Louis a 

décidé de se retirer. La candidature de M. 

et Mme DANTAN est donc validée pour 

la saison 2024. 

Rythmes scolaires 

Le conseil doit de nouveau donner son 

avis (sans délibération) sur les rythmes 

scolaires, pour la rentrée 2024, car le 

« contrat » triennal avec l’éducation 

nationale arrive à échéance. Pour rappel, 

il y avait 8 demi-journées de classe, 

incluant le mercredi matin, et une demi-

journée de TAP (Temps d’Activités 

Périscolaires) le vendredi après-midi sous 

la responsabilité d’Effervescentre, avec 

une participation financière communale 

de 20 500€. 

Après vote à mains levées, 8 voix pour 

l’arrêt de cette organisation, 5 voix pour 

le maintien et 1 abstention. 

Les enseignants se prononcent également 

ainsi que les parents. La décision finale 

reviendra au conseil d’école. 

Aménagements cyclables 

Après une nouvelle rencontre avec 

l’ADA de Jarnac, le dossier avance et les 

travaux d’aménagement de la D7 

pourraient débuter au printemps. La part 

de la mairie se monterait à 70 000€ TTC 

environ. 

3° Infos 

Remerciements 

Deux mots de remerciements pour la 

distribution des colis de fin d’année sont 

arrivés en mairie. 

Associations 

Afin d’étudier les demandes de 

subvention des associations, Dominique 

SARRAZIN souhaite la mise en place 

d’une commission. Sandrine 

MAZEAUD, Nathalie 

CHARBONNAUD, Joël LARAPIDIE, 

Jean-Michel VALLET participeront. 

D7 

Le trafic augmentera les 13 et 14 février 

suite à la fermeture de la D999. 

Remplacement du personnel 

La commune recherche une personne 

disponible pour effectuer des 

remplacements des agentes au pied levé. 

URSAFF 

Un contrôle est programmé le 9 avril. 

Sport 

Le comité des fêtes organisera une course 

de caisses à savon le 16 juin à Sireuil. 

Distributeur de pain 

Le distributeur du pont est toujours en 

panne et il n’est pas possible de trouver 

un dépanneur pour le moment. 

4° Dates à retenir 

Dimanche 4 février repas des aînés 

Vendredi 9 mars loto de l’APE 

Samedi 16 et dimanche 17 mars 

Championnat de rubik’s cube avec le 

tennis 

5° Questions diverses 

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions 

diverses ayant été abordé, Monsieur le 

Maire lève la séance à 22h30, dans 

l’attente de la prochaine réunion du 

conseil municipal qui se tiendra le lundi 

15 février 2024 à 20h30. 

19 février 2024 

Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, 

Aurélie CHARLES, Nathalie 

CHARBONNAUD, Elodie GUILLOT, 

MM. Jean-Luc MARTIAL, Dominique 

SARLANGE, Joël LARAPIDIE, 

Dominique SARRAZIN, Gérard 

MELLY, Patrick BOUCHAUD, Patrick 

CHAPEAU et Jean-Michel VALLET.  

Excusées : Mmes Sandrine MAZEAUD 

(pouvoir à Nathalie CHARBONNAUD), 

Sabrina LARWA (pouvoir à Aurélie 

CHARLES) et Véronique PATRY 

(pouvoir à Joël LARAPIDIE). 

Monsieur le Maire ouvre la séance du 

conseil en faisant part des remerciements 

des familles CHARRIER et ZUCCHI à 

l’occasion du décès d’un parent. 

Il rappelle ensuite l’ordre du jour 

suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal 

du 22 janvier 2024 

Le compte rendu est approuvé à 

l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont validées à 

l’unanimité. 

Compte de gestion 2023 

Le compte de gestion de M. le trésorier 

est le reflet du compte administratif. 

Compte administratif 2023 

En investissement : - 17 545,64€ 

En fonctionnement : +333 968,19€ 
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Résultat de clôture : + 316 422,55€ 

Comme le veut la tradition, M. le Maire 

quitte la salle au moment du vote du 

conseil présidé par M. Dominique 

SARLANGE, doyen de l’assemblée. 

Affectation du résultat 2023 

L’excédent de 316 422,55€ est affecté à 

l’exercice 2024. 

Dispositif Pass accession 

GrandAngoulême a mis en place un Pass 

accession, aide financière pour les futurs 

acquéreurs d’un logement ancien. 

L’objectif étant de diminuer le nombre de 

logements vacants dans les communes. 

Le conseil ne souhaite pas soutenir ce 

dispositif. 

Ordures ménagères GA 

Au 1er janvier 2024, la redevance spéciale 

de ramassage évoluera de 68€ à 75€ le 

m3. Sur la base des volumes déclarés par 

la commune aux services de 

GrandAngoulême, le montant dû pour 

l’année 2024 passera de 3 209,60€ à 

3540€. 

Convention centre de loisirs 

Pendant le mois d’août, durant la 

fermeture du centre de loisirs géré par 

Effervescentre, les parents pourront 

inscrire leur(s) enfant(s) au centre de 

loisirs Colibri à La Couronne. Le tarif à 

la charge de la commune restera le même, 

7,60€/jour/enfant. 

Pour ce faire, la commune doit signer une 

convention. 

Subventions 2024 

Le montant total s’élève à 37 204€. 

14 340€ pour les associations et 22 864€ 

pour la participation à différents services. 

3° Info 

Champs propres : Un après-midi « 

champs propres » est programmé le 

samedi 23 mars. 

3° Dates à retenir 

Jeudi 22 février réunion publique 

aménagement de la voie cyclable 

Vendredi 1er mars Katia IDIER présente 

son livre en mairie 

Samedi 9 mars plantation des arbres pour 

les enfants nés en 2022 

Samedi 9 mars loto de l’APE 

Mardi 12 mars conseil d’école 

Samedi et dimanche 16 et 17 mars 

championnat de Rubik’s Cube organisé 

par le tennis 

4° Questions diverses 

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions 

diverses ayant été abordé, monsieur le 

Maire lève la séance à 22h30. La 

prochaine réunion se tiendra le lundi 8 

avril à 20h30. 

8 avril 2024 

Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, 

Sabrina LARWA, Sandrine MAZEAUD, 

MM. Jean-Luc MARTIAL, Dominique 

SARLANGE, Joël LARAPIDIE, 

Dominique SARRAZIN, Gérard 

MELLY, Patrick BOUCHAUD, Patrick 

CHAPEAU et Jean-Michel VALLET.  

Excusées : Mmes Aurélie CHARLES 

(pouvoir à Dominique SARLANGE), 

Nathalie CHARBONNAUD (pouvoir à 

Gisèle GESLIN) et Elodie GUILLOT 

(pouvoir à Jean-Michel VALLET). 

Monsieur le Maire ouvre la séance du 

conseil en faisant part des remerciements 

des familles LAGARDE, VERSAVAUD 

et MICHAUD à l’occasion du décès d’un 

parent. 

Il rappelle ensuite l’ordre du jour 

suivant : 

1° Compte rendu du conseil municipal 

du 19 février 2024 

Le compte rendu est approuvé à 

l’unanimité. 

2° Délibérations 

Toutes les délibérations sont validées à 

l’unanimité. 

Intercroisières 

Le bail emphytéotique de 25 ans est 

arrivé à son terme au 31 décembre 2023. 

Il n’est pas possible de le reconduire. La 

seule solution envisageable satisfaisante 

pour les 2 parties est la vente à terme dans 

les conditions suivantes : 

50 000€ (estimation officielle pour le 

terrain et le bâtiment) sur 20 ans avec un 

taux d’intérêt de 0,5%, soit 2 500€/an. 

Pouvoir est donné à M. le Maire pour 

finaliser cette vente chez le notaire. 

Contributions 

Il est nécessaire de valider les différentes 

contributions déjà votées en conseil pour 

les organismes suivants : SDEG, 

Syndicat mixte de la fourrière, SILFA, 

ATD. 

Taux des taxes 

Taxe du foncier bâti  50,56% 

Taxe du foncier non bâti 34,60% 

Taxe d’habitation (pour les maisons 

secondaires)   12,36% 

La part communale de ces taxes est 

inchangée depuis 2008. M. le Maire 

propose de garder les mêmes taux dans le 

budget prévisionnel 2024. 

Le conseil entérine. 

Budget primitif 2024 

M. le Maire et Mme Nathalie LOPES DA 

COSTA, secrétaire de mairie, présentent 

le budget primitif, validé par le conseil. 

Création de poste 

Il est nécessaire de créer un poste 

d’adjoint technique pour être en 

conformité au regard de la composition 

de l’effectif du service technique. 

Dispositif du plan partenarial de 

gestion de la demande et d’information 

des demandeurs de logements sociaux 

Les services de GrandAngoulême ont 

élaboré ce nouveau dispositif pour les 38 

communes. 

Le conseil émet un avis favorable. 

Prime au pouvoir d’achat 

Le centre de gestion a validé les 

propositions du conseil, d’un montant 

global de 3 450€. 

Le conseil valide à son tour. 

Aménagements cyclables 

Le conseil autorise le maire à faire les 

demandes de subventions auprès du 

département, pour les plateaux surélevés, 

et auprès de GA, pour la voie cyclable. 

Les travaux devraient débuter en mai. 

Piscine de La Couronne 

M. le Maire de La Couronne sollicite une 

participation financière de la commune 

au fonctionnement de sa piscine à hauteur 

de 0,45€/habitant. 

Le conseil refuse. 

Convention de protection incendie 

Le contrat avec la société MP Incendie, 

pour la vérification des extincteurs, arrive 

à échéance. Celui-ci va être reconduit 

avec deux extensions : vérification des 

alarmes pour les locaux scolaires et la 

salle G. Vergnaud et vérification du 

système d’évacuation des fumées pour la 

salle. Le montant total sera de  

3° Dates à retenir 

Lundi 15 avril ouverture du Cabanon 

Mercredi 1er mai trail du brin d’Aillet 

Dimanche 5 mai repas de la chasse 

Dimanche 5 mai bal(l)ade chantée de la 

chorale 

Mercredi 8 mai cérémonie au monument 

aux morts 

Dimanche 12 mai théâtre avec 

Effervescentre 

Jeudi 23 mai réunion de préparation du 

triathlon 

Samedi 15 juin méli-mélo avec 

Effervescentre 

Dimanche 16 juin course de caisses à 

savon du comité des fêtes 

4° Questions diverses 

Pas de question. 

L’ensemble des sujets et questions 

diverses ayant été abordé, monsieur le 

Maire lève la séance à 22h10. La 

prochaine réunion se tiendra le mardi 11 

juin à 20h30. 
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